L'association, « les petits frères des Pauvres » propose deux types d'accompagnement :

- <u>L'accompagnement de personnes malades</u>: en partenariat avec les soignants, les bénévoles proposent un temps d'écoute, de présence, parfois de convivialité aux personnes malades et/ou en fin de vie. Les patients isolés sont visités en priorité. Les bénévoles peuvent également être un soutien pour les familles présentes dans les services.
- <u>L'accompagnement de personnes âgées et isolées</u> : les bénévoles proposent des visites ou des moments de convivialité (sorties au parc, au cinéma, à la terrasse d'un café, etc.). L'association organise un grand évènement annuel : Noël.

Permanence à l'hôpital Rothschild

<u>Accompagnement des personnes malades</u> en SSR (2ème et 3ème étage) où des bénévoles sont présents plusieurs après-midis par semaine.

Nom du référent : Manuel De Macedo

Mail: manuel.demacedo@petitsfreresdespauvres.fr

2 01 48 06 45 00

Accompagnement de personnes âgées et isolées en USLD

Nom du référent : Corinne Peyramaure

Mail: corinne.peyramaure@petitsfreresdespauvres.fr

2 01 85 73 60 20

Site internet: www.petitsfreresdespauvres.fr

Facebook: https://www.facebook.com/lespetitsfreresdesPauvres/

Twitter: https://twitter.com/pfPauvres





